



ささりんどう

令和6年
9月6日
第2号

失敗を恐れず挑戦し、「実りの2学期」に！

長い夏休みが終わり、いよいよ2学期が始まりました。校舎内に子どもたちの元気な声が響き、活気が戻ってきました。

今年の夏も猛暑となり、熱中症による緊急搬送や線状降水帯発生による豪雨災害などのニュースを何度も見聞きしました。まだまだ暑さは続くと思われるので、暑さ指数をもとに運動制限をしたり、こまめな水分補給を促したりして、熱中症予防に努めるとともに、今学期は地震や豪雨などによる災害について、「知って、学んで、備える」ことをねらいとした「防災教育」にも力を入れていきたいと考えています。

さて、2学期は、秋に遠足(1～3年)や山の学習(4年)、社会科見学(5年)、修学旅行(6年)、ささりん発表会などの行事を計画しています。また、係活動や委員会活動、学年やクラスでの楽しい行事等が盛りだくさんで、子どもたちにとってはいろいろな経験をするチャンスです。始業式では、1年間で1番長い2学期を実り多き学期とするため、苦手なことや経験したことがないことにも、ぜひ勇気を出して挑戦してほしいと呼びかけました。たとえうまくできないことがあったとしても、学校の中ではすべてが“こやし”です。一人一人の持ち味を発揮し、着実に力を伸ばしていけるよう私たち教職員も指導の充実を図っていきます。1学期同様、保護者や地域の皆様のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。



始業式の日にはテレビ局の方が取材に来られました

2学期もお世話になります！

今月2日、民生委員の皆さんが、また、5日には青少年を育てる会の皆さんが挨拶運動に来てくださいました。毎日の登下校の見守りをはじめ、読み聞かせや家庭科の学習支援のボランティアの皆さんや、PTA、ASCの皆さんなど、葦高小学校は大勢の保護者や地域の皆さんに支えていただいております、感謝の思いでいっぱいです。



地域の皆さんが毎月挨拶運動に来てくださいます



警察や市の職員の方が通学路の状況を視察に

先日も下校中に転んでけがをした児童にやさしく声をかけてくださり、学校にお知らせくださった方や、遅れて登校した児童に付き添って学校まで一緒に歩いてきてくださった地域の方がおられ、大変ありがとうございました。葦高小学校を応援し、支えてくださる皆様、2学期も全児童を温かく見守り、励ましの声を掛けてくださると嬉しいです。よろしくお願いいたします。